



南山田児童クラブ スキー教室



2月11日、南山田児童クラブでは、九重森林公園スキー場にてスキー教室を行いました。子ども達は、専門のインストラクターから丁寧に教わり、初歩的な滑り方まで教えてもらいました。

当日は三連休の中日で、今シーズン一番の来場者数だったそうです。天候にも恵まれ、絶好のスキー日和をみんなで楽しむことができました。

このスキー教室は保護者の方も参加できるため、毎年楽しみにいただいているイベントの一つになっています。



おぐらだけ

地区協議会
公民館だより

南山田地区協議会
南山田公民館発行



2月20日(火)南山田小学校の3、4年生を対象にしたえんぴつ作りワークショップがありました。先生をしてくれたのは九重町でものづくりをしている人たちのグループ「こづくり」の皆さん。えんぴつを小刀で削ったり、サンドペーパーで磨いたりといった基本的なことを丁寧に子ども達に教えてくれました。親子や一般むけのワークショップを3月31日の土曜日に九重文化センターで行う予定です。

ものづくりワークショップ 南山田小学校



栗野路に春を呼ぶ 第30回栗おこし駅伝大会

栗野地区の村おこしを目的に始められた駅伝大会、名付けて「栗おこし駅伝」が今年で30回を数え、参加賞には今年も大阪名物「栗おこし」が配られました。

今年30回記念ということで、モントリオール・モスクワ・ロサンゼルスとの3大会連続でオリンピック日本代表となった、元マラソンランナーの宗茂さんと呼ばれる、スターを務めていただきました。アップダウンの激しいコースに宗さんもびっくり！距離は短いものの変化に富んだコースに選手たちは四苦八苦の様子でした。参加16チームによる競技終了後は、栗野青年女性部による「だんご汁」でおもてなし。選手や応援者も含め約300食のだんご汁があつという間になくなるほど盛況でした。

また「自分を信じて」と題して宗茂さんの体験を交えた記念講演も行われ、小中学生たちは、目標をもって挑み続けて行けば夢がかなうという刺激になったのではないのでしょうか。

地元栗野振興会は、日本一短い(?)そして熱い栗おこし駅伝大会を、来年以降も地域の元気を発信していくために続けて行こうと張り切っています。



男の料理教室 料理で健康・仲間づくり

男料理教室は、毎月第3木曜日の午後6時に開講しています。生徒は11名、料理の経験や腕前はまちまちですが、毎回、ヘルスマイト(南山田食生活改善推進員)のみなさんの丁寧で優しい指導を受けて楽しく料理づくりに挑戦しています。

献立は、減塩を基本に旬の野菜を多く使った簡単メニューです。4月以降も継続します。夏のスタミナ会・忘新年会の行事もあります。皆さんの参加をお待ちしています。



総会資料等作成のお手伝い

今年度も残り少なくなり、各行政区や団体の役員さんは総会資料等の作成の時期となりま

した。公民館・地区協議会では資料作成や印刷のお手伝いを行います。お気軽にお声をかけてください。



南山田公民館 78・8801

3月・4月の予定

3月

- 20・27日 ほほ笑み教室
- 21日 お宝めぐりウォーキング (串樫地区)
- 22日 給食ボランティア
- 22日 寿大学卒業式
- 23日 小学校卒業式
- 25日 ふれあい子ども食堂
- 26日 ジュニアリーダー一日研修
- 27日 子ども料理テーブルマナー

4月

- 5・19・26日 給食ボランティア
- 6日 脳いきいき教室
- 9日 みつば子ども園入園式
- 10日 このえ緑陽中学校入学式
- 11日 小学校入学式
- 児童クラブ入所式
- 19日 男料理教室(参加者募集中)
- 20日 消費生活相談会
- ◎毎週月曜日 英会話教室
- ◎毎週火曜日 習字教室
- ◎毎週水曜日 子ども教室

※おぐらだけ発行時点で把握している行事のみ紹介しています。※予定は変更になることがあります。ご了承ください。